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浅見みどり通信  

 

だれもが「大丈夫」と思える政治を      

Higashimurayama City council member Asami Midori  

 

0 

日本共産党東村山市市議会議員 ２期目始動 ＮＯ．５７ 

＃困った時は共産党に相談しよう 

ホームページ https://asami.jcp-hihigasimurayama.net 

 

市役所、ほっとシティ等に同行します 
＼ 生活保護は権利 ／ 

年金、仕事がある方、自宅に住んでいる

方でも生活保護は申請できます。 

 扶養照会は義務ではありません。 

電話 080(3086)2422 
メール 

  kwiiykchan@tbz.t-com.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

Japanese Communist Party 

★萩山小学校の地域で新たな学校/複合施設の整備

について 

標準的な規模や要件、更新後の施設の維持管理・運

営等について萩山小の施設計画を具体化するため

の庁内検討作業を実施中 

★（仮称）公共施設アクションプランを策定予定 

今後の見通し、標準的な規模や要件、更新後の施設

の維持管理・運営、富士見町エリアの学校・公共施

設の再配置、機能整理に向けた検討への着手、化成

小学校リニューアルの方向性をまとめる 

国保税改定が可決 

１２月市議会のご報告 

学校統廃合についての資料は？(※１2/28時点) 

東村山市のホームページ 

→市政情報 

→主な施策・計画・取り組み 

→公共施設マネジメント・スマートシティ 

→公共施設再生 

→【終了】新しい学校はどうなる？ 

公共施設再生に関わるシンポジウム 

→当日投影スライド 

 

市民が探すのは大変！ 

情報にたどりつけない‼ 

中学校全員給食はどう進む？ 

市職員報酬引き上げ 

どうなる？公共施設 

学校建替えは、少人数学級実現・バリアフリー拡充のチャンスです。「財源」という大人の都合

で、未来の学校のあり方を決めてしまっていいのでしょうか。都市計画道路やデジタル化の議論

では「財源」は問題になりません。市の都合で、財源論を持ち出す事は問題です。 

 

国民健康保険税の引上げが決定してしまいました。高齢者・

傷病者が加入するのが国保制度であり、所得も多くありませ

ん。市は加入者に、重すぎる負担を押し付けています。２６

市中ワースト３に入る高額な東村山の国保。 

値上げは許せません。 

国保改定議案に対する態度（※敬称略） 

反対 共産党・草の根・立憲民主・佐藤まさたか 

賛成 自民党・公明党・白石・鈴木・角田・わたなべたかし 

日本共産党は、正規職員の報酬引上げに反対、

非正規職員の報酬引上げに賛成しました。 

市の職員の皆さんは、市民の声を聞く大事な

業務を担っていますが、今の東村山市は委託

による民間依存を強め、非正規職員に保育士・

図書館司書等の専門業務を任せています。 

市長の姿勢が問われています。 

 

Ｒ８年度中の実現を目標とすること、中学校によって導入時

期が異なる可能性が高いことが市長の所信表明で明らかに。 

中学校給食の「事業者選定アドバイザリー業

務委託料」が予算計上されました。委託の 

仕様書策定や法令に関するアドバイスを受 

けるとしますが、本来、市の職員が担うべき業務ではないでし

ょうか。委託料は約１０００万円。委託料の明確な算定根拠は

示されませんでした。中学校給食は進めてほしいですが、進め

方には課題があります。 
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